
Frau Straßek-Knipp verweist auf eine Mitteilung, wonach entgegen der ursprünglichen Annahme die 
Förderquote von 80% auf 70% geändert worden sei. Es fehle zudem noch eine Zahl zum Objekt Theater 
am Park. Die Tabelle würde noch einmal überarbeitet und der Niederschrift beigefügt.  
Mit Blick auf die anstehende Beschlussfassung stellt Herr Sterzenbach klar, dass es um den 
Maßnahmenkatalog gehe und nicht um die Förderquote.  
 
Es ergeben sich weitere kurze Wortbeiträge. 
 
Herr Strausfeld hält es für wichtig, klarzustellen, dass die heutige Beschlussfassung unter 
Berücksichtigung der noch zu ändernden Tabelle erfolge. 
 
Herr Finke fragt nach den Mehrkosten. 
 
Frau Straßek-Knipp erläutert kurz. Im Ergebnis bleibe festzuhalten, dass sich alles weitere aus der 
aktualisierten Tabelle (Anlage 2 zur Vorlage) ergibt, die als Anlage 1 dieser Niederschrift beigefügt ist. 
 
 


